



Wir wollen mehr Freiheit für die Menschen in ihrer Lebensgestaltung und weniger Verbote und Bevormundungen.

MARC WÄCKERLIN

Software Engineer
Familienvater

AUCH IN DEN
STADTRAT

Mündige Bürger brauchen eine transparente Regierung und Verwaltung – nur so ist Mitbestimmung möglich!

DAVID HERZOG

Interaktionsdesigner

Die Freigabe von Cannabis ermöglicht einen besseren Jugendschutz!

JONATAN MÄNNCHEN

Berufsbildner, Web-Entwickler



Wir haben ein Grundrecht auf Privatsphäre. Die ausufernde Überwachung müssen wir uns nicht gefallen lassen!

SIMON RUPF

Webapplikationsentwickler



Nutzen wir die Chance, Informationen und Kultur frei zugänglich zu machen und damit die Gesellschaft weiterzubringen.

DAVID LEANDER

Software Ingenieur



Geben wir jedem Kind die Chance, sein Potenzial voll auszuschöpfen!

ERNST LAGLER

Sekundarschullehrer



In einer liberalen, offenen Gesellschaft hat es Platz für eine Vielfalt an Lebensentwürfen.

CASSANDRA RUPPEN

IT-Projektleiterin



Im globalen Dorf ist Winterthur mein Lieblingsquartier! Eine gute Vernetzung macht uns fit für die Zukunft!

ALBERTO FERRER

ICT-Techniker,
Kampfkunstlehrer,
Familienvater



Der beste Jugendschutz ist, den Jugendlichen einen kompetenten Umgang mit den neuen Medien zu lehren.

CLAUDIO PFISTER

Kaufmann, Berufsbildner



Öffentliche Daten nützen – private Daten schützen.

DAVID GUNZINGER

IT-Unternehmer

LISTE 10

humanistisch, liberal, progressiv:



piratenpartei

Winterthur

